



農場だより
『あ・ぐ・り』第60号
AGRICULTURE～農業～
令和2年7月17日発行
発行責任者 農場長 大竹寿



yama-ah@fcs.ed.jp



電話：0241-38-2018



URL：http://www.yama-ah.fks.ed.jp



【農場長より】

今年も、野菜苗・花壇苗・野菜等を
購入頂きありがとうございます。
今後もよろしくお願い致します。

写真は7月3日（金）に実施した
西会津PA（左）上川PA（右）
での定植後の一枚です。
ご利用の際は、ご覧ください。



【作物部門より】

休校により、5月恒例行事の全校田植えや生徒の田植え実習もできなくなってしまいました。実践勉強する機会が減ってしまい、残念です。その影響で、今年度の田植えは農場の先生方にご協力いただいて、田植えを行いました。現在は、草との闘いです。生徒も刈り払い機での草刈作業を一生懸命頑張っています。

学校が再開し、専攻生も自分の研究に向けて作付け、生育調査を開始しました。



田植えの様子



実習風景（2年）



課題研究（2年）



課題研究（3年）

【畜産部門より】

肥育牛を5月に3頭、6月に2頭出荷しました。枝肉格付等級は最高ランクA5が4頭、A4が1頭と好成績で今年度は出荷できました。7月4日にCOOP・BESTAひがし店様で本校の黒毛和牛の販売会がおこなわれました。今年で2回目になり飼育から流通・販売までの学習を学ぶ目的で始まったものです。開店時から大勢の方に来ていただき大盛況でした。来年度も地元の皆様に、良質な本校黒毛和牛をご提供できるように努めてまいります。



枝肉評価はなんと「A5ランク」



セリは別室で見学



「耶麻農和牛」牛丼も販売



きれいにパッケージされ販売

【野菜部門より】

今年も販売実習やミニ文化祭等で本校の野菜をお買い上げ頂き、誠にありがとうございました。秋野菜の収穫も終え、生徒は、自分で調査・研究してきたことをレポートにまとめているところです。ミニ大文化祭では、多数のお客様に野菜をご購入いただきました。これからも新鮮で安全な野菜を保護者や地域の皆様に届けられるように、計画的に準備したいと思います。なお、ビニールハウスでは、冬場も野菜生産をしておりますので、販売実習の際はよろしくお願ひします。



ミニ文化祭ありがとうございました



研究のまとめに励む生徒



ハウス内の野菜



タマネギ、ニンニク畑

【草花部門より】

今年も集落・学校等より花壇苗の注文・購入をいただきありがとうございました。

喜多方市役所前の花のタワー・喜多方駅前のおブジェが 6 月に完成しました。近くまで来られた折には、ぜひ、ご覧いただきたいと思ひます。

現在、シクラメンの栽培・管理実習をしています。販売を楽しみにしてしてください。



花のタワー完成



オブジェ完成



マリーゴールドは種の様子

【農業クラブより】

今年も新型コロナウイルスの影響で、農業クラブの各種行事・大会の中止が決まりました。そんな中、身近な問題や課題について抱負や意見をまとめて、主体的に問題を解決する能力と態度を養う目的で実施している、校内意見発表会を書類審査という形で実施しました。その結果、最優秀賞に3年1組原 聖治君が選ばれました。

6月6日に農クボランティアとして、3年生が学校から駅までの通学路のゴミ拾いをしました。



ボランティアの様子